



Contratos de Mantenimiento Trane - Servicio Técnico Oficial Trane

Enfoque de servicio personalizado para sistemas HVAC



Contratos de Mantenimiento Trane - Servicio Técnico Oficial Trane



- Optimización del funcionamiento de los equipos y minimización del consumo de energía
- Reducción del tiempo de inactividad y de los costes de explotación
- Cumplimiento de la normativa local y medioambiental
- Asistencia técnica por parte de técnicos formados en fábrica
- Prioridad de intervención



Déjelo en manos de Trane

Los sistemas de climatización son complejos. Las normativas relativas a las emisiones, la manipulación adecuada de refrigerantes y la notificación de fugas pueden ser confusas. Es demasiado fácil cometer costosos errores. Con nuestros acuerdos de servicio integral Trane, nos encargamos de todo en nombre de nuestros clientes. Los acuerdos de servicio están disponibles para todo tipo de sistemas HVAC, dándole la flexibilidad de elegir acciones y establecer horarios que se ajusten exclusivamente a sus necesidades, prioridades y presupuesto. Todos nuestros técnicos están formados en fábrica y cuentan con el apoyo de una red de expertos de Trane, lo que garantiza que usted reciba un servicio rápido y de calidad en todo momento y en todos los edificios.



Atención al detalle

HVAC es el área de especialización de Trane. Sabemos qué atención necesita su equipo y cuándo la necesita para seguir siendo fiable y eficiente energéticamente. Nuestros contratos de servicio suelen incluir una inspección completa del sistema, la gestión del refrigerante y todo el mantenimiento programado.

El cumplimiento de la gestión de refrigerantes es estándar. Estamos comprometidos con la sostenibilidad y todos los contratos de servicio de Trane incluyen el registro de refrigerantes y la elaboración de informes para cumplir la normativa sobre refrigerantes.

La tecnología y los datos inteligentes ayudan a prevenir problemas. Nuestra tecnología incluye análisis de ultrasonidos, inducción electromagnética, vibraciones y aceite para anticiparse a los fallos en tiempo real.

Más información sobre análisis de aceite



Nuestros acuerdos de servicio fundamentales

El contrato de servicio que diseñamos para usted se basa generalmente en un mantenimiento regular establecido según un calendario y un presupuesto planificados. La mayoría de las veces, un enfoque planificado cuesta menos que contratar servicios ad hoc o pagar reparaciones sobre la marcha. También garantiza que el mantenimiento importante no se omita ni se retrase.

Para ayudarle a planificar su presupuesto un paso más allá, Trane ha creado Trane Select Agreement. Estos servicios le ofrecen una cobertura adaptada a su sector, instalaciones y expectativas empresariales.

Más información sobre Trane Select Agreements

Optimizar el funcionamiento

La tecnología evoluciona continuamente y Trane Engineering se adelanta a la innovación en el desarrollo de productos. Nuestras soluciones sostenibles aportan mejoras a la base instalada de Trane para que sus enfriadoras y bombas de calor sean aún "mejores que antes". Esa es la ventaja de Trane para los edificios - TBA.

Servicios de alquiler de Trane

La calefacción y la refrigeración son servicios, no productos. Un proceso o un edificio no necesita una enfriadora o una caldera situada en un tejado sin más, sino un suministro fiable y eficiente de agua fría o caliente o de aire frío o caliente. En esencia, eso es lo que hacemos en Trane Rental Services. Déjelo en nuestras manos.



Leer más <https://trane.eu/rental>

Trane tiene una política de mejora continua de productos y datos de productos y se reserva el derecho de cambiar el diseño y las especificaciones sin previo aviso.



Trane – by Trane Technologies (NYSE: TT), a global climate innovator – creates comfortable, energy efficient indoor environments through a broad portfolio of heating, ventilating and air conditioning systems and controls, services, parts and supply. For more information, please visit trane.eu or tranetechnologies.com.